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概要 
2023 年 9 月 11 日(月)～15 日(金)の 5 日間、フランス 

パリ The Westin-Vendome にて 25 回目との World 

Satellite Business Week を開催した。2021 年はコロナの

影響で８月の開催で現地での参加は限定的だった。

2022 年は、かなり正常化は図られていたもののコロナ

の感染対策や水際対策は実施されており制約は少なく

なかった。今年は通常の状態が戻り、1,600 人を超える

過去最大の参加者を得て、会場は満席であった。定員

を 1,500 人としているのに対して、次から次にどうしても

参加させて欲しいとの要請を受けて答えている内に定

員を大幅に上回る状態での開催となった。日本からも民

間を中心に 100 名の参加を得た。 

時を同じくして World Cup Rugby が開催されており、フラ

ンスの活躍もあり、フランスの試合のある日は大いに盛

り上がっていた。 

 

感想・分析 
World Satellite Business Week は Euroconsult は 1997

年以降毎年開催して来ており、宇宙ビジネスの状況に

ついて議論を行い、商談として場を提供することを目的

として開催して来た。セッションは大きく分けて、通信衛

星を中心としてビジネスを議論するセッションと地球観

測について議論するセッションに分かれている。従来は

大手通信衛星サービスプロバイダーや衛星メーカ、打

上げ事業者の経営幹部が登壇し、事業の見通しについ

てどうだ言うとばかり述べる場であった。 

近年はそれらに加えて

新興企業も参加し、投資

を呼び込む場として活用

して貰っている。 

世界の宇宙産業は、今

後 5 年間で年率 7%伸び

ると予測されており、経

済成長が 3‐4％に対して大きな拡大が期待されている。

これらの成長を支えているのが裾野産業の拡大と新興

企業の活躍である。この観点では、裾野産業の代表格

である Amazon や Microsoft が参加して淡々と地上を含

めたトータルサービスについて発表していたのが印象

的であった。宇宙は特殊な世界との認識が長い間持た

れて来ていたが、最早生活圏の一部となりつつあるとの

印象を強く持った。 
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主な議論 
<以下略> 

 

 

 

 

会場にて 
<以下略> 

 

来年の開催について 
<以下略> 

 

その他 
<以下略> 

 

 

本報告書へのお問い合わせは： 

 
株式会社 サテライト・ビジネス・ネットワーク 

https://sat-biznet.com/contact-us/ 

村上 淳 

 

 
ユーロコンサル日本事務所 

https://www.euroconsult-ec.com/contact-us/ 

村上 淳 

https://sat-biznet.com/contact-us/
https://www.euroconsult-ec.com/contact-us/
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